

Gesellschaft | Wiedereröffnung der Emmaüs-Boutique in Sitten

Kreative Lernende

SITTEN | Die Emmaüs-Boutique in Sitten wird am 18. August 2018 wiedereröffnet.

Seit zwei Jahren organisiert die Ecole de Couture du Valais mit Emmaüs, einer Bewegung zur Bekämpfung von Obdachlosigkeit und Armut, ein gemeinsames Projekt, bei dem die angehenden Bekleidungsgestalter/innen beim Sortieren der bei Emmaüs abgegebenen Kleider helfen. Im Gegenzug dürfen sie sich bei den für den Abfall bestimmten Kleidern bedienen und daraus neue pfiffige Einzelmodelle kreieren, die dann von der von Emmaüs zur Verfügung gestellten Boutique an der Rte de Riddes 51 in Sitten verkauft werden.

Nach den Sommerferien feiert die Boutique nun am 18. August 2018 ab 9.00 Uhr ihre Wiedereröffnung. Ab 11.00 Uhr gibt es musikalische Unterhaltung mit «Kalô» und Emmaüs offeriert einen Apéro. Im Upcycling-Workshop können die Besucher zudem ein persönliches Kleidungsstück aus recycelten Jeans herstellen. **wb**



Gute Idee. Die Lernenden der Ecole de Couture du Valais stellen aus weggeworfenen Kleidern pfiffige Einzelmodelle her.

FOTO ZVG